

La victoire d'Hugo Chavez au référendum révocatoire d'il y a 10 ans est évoquée au Venezuela



Caracas, 15 août (RHC-PL)- La victoire remportée par le président défunt Hugo Chávez au référendum révocatoire d'il y a 10 ans, qui avait permis au leader bolivarien de se maintenir au pouvoir a été évoquée au Venezuela.

Dans son émission télévisée « Con el mazo dando », « A coups de masse » le président de l'Assemblée Nationale, Diosdado Cabello, a rappelé que cette date restera comme une démonstration de l'esprit démocratique du Commandant Chávez.

Diosdado Cabello a également évoqué le discours prononcé par Hugo Chavez au Palais de Miraflores, où l'ancien président a expliqué que ce référendum était un mécanisme innovant et juste, aux antipodes de la fausse démocratie qui avait conduit le Venezuela à la misère.

Le député Robert Serra, invité à l'émission, a souligné les réussites de la Révolution bolivarienne, qui est sortie renforcée de ce référendum. Il a exprimé sa satisfaction de faire partie d'une génération de jeunes formés au sein de cette Révolution.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/31006-la-victoire-dhugo-chavez-au-referendum-revocatoire-dil-y-a-10-ans-est-evoquee-au-venezuela>



Radio Habana Cuba